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TONNO ROSSO, QUOTE E STAGIONE 2014: POSITIVA 
APERTURA DEL MINISTERO DELLE POLITICHE AGRICOLE  

 
Dichiarazione di Ciro Esposito, presidente della Fipo  

 
Qualcosa si muove sul controverso tema delle quote di cattura del tonno rosso, stabilite 
annualmente per legge dal ministero delle Politiche Agricole Alimentari e Forestali e 
puntualmente ridotte per il settore della pesca ricreativa, con ovvio danno per tutti gli 
appassionati a stagione di pesca avviata. 
Lo scorso 12 settembre il presidente della Fipo, Ciro Esposito, ha incontrato il 
direttore generale della Direzione pesca del Mipaaf, Emilio Gatto, proprio per 
discutere dell’argomento tonno e per cercare una strada che porti ad ottenere una quota 
fissa per i pescatori sportivi che non possa essere modificata in corso d’opera, a causa 
degli sforamenti che avvengono nel comparto dei pescatori professionali.   
   
“La riunione, che rappresenta il primo passo per tentare di risolvere la spinosa questione 
della decurtazione dei quantitativi di tonni assegnati al nostro settore, si è conclusa con 
una concreta e positiva apertura del ministero delle Politiche Agricole Alimentari e 
Forestali verso le richieste dei pescatori ricreativi – afferma Ciro Esposito, presidente 
della Fipo -. In vista della stagione 2014 il Direttore della Direzione pesca del Mipaaf, che 
ha recepito la nostra posizione e condiviso le nostre rimostranze per l’ingiusto trattamento 
riservato a tutti gli appassionati rispetto a quello riservato ai pescatori di mestiere, ha 
evidenziato l’opportunità di raggiungere l’obiettivo di una quota sicura e non modificabile 
per gli sportivi. Ora il confronto dovrà svolgersi sul piano politico e la Fipo è pronta a fare 
la sua parte, come è tradizione istituzionale dell’associazione che rappresenta il comparto 
produttivo e tutela tutti i pescatori ricreativi”. 
 
“Anche se il 2014 è ancora lontano e la discussione sul tonno è stata appena avviata, 
ringraziamo sin d’ora il Direttore della DG Pesca, Dottor Emilio Gatto, per la disponibilità e 
la sensibilità dimostrate – aggiunge il presidente Esposito -. La Fipo, con il suo spirito di 
fattiva collaborazione, proseguirà nel dialogo con la Pubblica amministrazione per 
contribuire a sanare l’anomalia delle quote e per avere, finalmente, una stagione di pesca 
al tonno senza restrizioni improvvise ed immotivate per i pescatori ricreativi italiani”. 
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